



Estimadas/os Compañeras/os:

A partir del 7 de julio, a pesar de ser vacaciones docentes y que todos los delegados PiDE somos DOCENTES, el horario de las sedes centrales de Badajoz, Cáceres y Mérida, hasta el viernes 25 de julio, es de **10 a 13 horas**.

**¡Gracias por respetar dicho horario!**

Y cómo siempre, la web, el WhatsApp, el foro y los correos electrónicos de PiDE permanecerán operativos durante todo el verano, pues **teletrabajaremos**.

Y nos llevaremos de vacaciones los teléfonos móviles para las consultas urgentes de agosto.

**¡Feliz verano 2025!**

PD: Las ocho sedes de PiDE volverán a abrirse con normalidad el **lunes 1 de septiembre de 2025**.